
ミズベリング構想検討会議概要 

 

⑤第４回イルミネーション検討会議  

平成 27 年１１月２６日（木） 午後１時３０～ 委員１０名出席 

 

副市長あいさつでは、今日の会議で来年の冬からのイルミネーションについて具体的

な案を提示するので率直なご意見を頂きたい旨の挨拶がありました。 

その後、事務局・商工観光課がイルミネーションの具体案を説明したのち、予算につ

いては手始めとして国の交付金（８００万円）を活用して行って行きたい旨の説明があ

りました。 

議事では、イルミネーションの内容と関連イベントについて協議されました。 

委員からは、イルミネーションを一箇所にまとめてはどうか？・予算はかなり厳しい

と感じた。他の地域にはないイルミネーションをお願いしたい。１月３０日（いさわの

日）にちなんだ参加型イベントや周辺の飲食店などと連携をできないか？・検討委員会

では来年のイルミネーションはどうするのかといったことも検討するべきではない

か？といった意見がだされました。 

最後に事務局から、イルミネーションについては「和」「川」「歩く」をコンセプトに

行灯やピンクのイメージを取り入れていく方向で検討する。トイレや駐車場については、

足湯広場や周辺旅館の協力をお願いしていくことでまとまり閉会しました。 
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